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Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Thomas Thumm, AfD-Fraktion   
 
 
Thema:  Kompetenzstelle nachhaltige Beschaffung 
 
  
Vorab sei mitgeteilt, dass der Fragesteller einer Verlängerung der Beantwortungsfrist 
gemäß § 56 Absatz 5 der Geschäftsordnung des Landtages widerspricht. 
 
 
Vorbemerkung 
Laut Medienberichten1 finanziert das sächsische Wirtschaftsministerium (SMWA)  die Ar-
beit der o. g. neu geschaffenen Kompetenzstelle mit 350.000 Euro. 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
 

1. Aus welchen Haushaltstiteln wird die o. g. Kompetenzstelle mit 350.000 Euro fi-
nanziert? 
 

2. Wann hat die o. g. Kompetenzstelle, welche Vergabestellen bei der Implementie-
rung sozialer und ökologischer Kriterien in Vergabeverfahren beraten und wodurch 
sind die Ergebnisse dieser Beratung sichtbar? 
 

3. Hat die Auftragsberatungsstelle Sachsen e.V. (ABSt) Fördergelder erhalten, und 
falls ja, in welcher Höhe? (Bitte ab 1994 nach Jahren aufschlüsseln.) 
 

 
4. Von welchen Faktoren hängt es ab, ob die Arbeit der o. g. Kompetenzstelle nach 

dem 31.12.2024 vom SMWA weiter finanziert wird? 
 

 
 
  

                                            
1 https://www.medienservice.sachsen.de/medien/news/1072716. 
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